

# BROADCAST

## BPBD Barru Laksanakan Pelatihan Kesiapsiagaan Tanggap Bencana di Desa Lempang

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - [BARRU.BROADCAST.CO.ID](http://BARRU.BROADCAST.CO.ID)

Jun 20, 2023 - 12:01



*Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) kabupaten Barru menggelar kegiatan persiapan/pelatihan kesiapsiagaan tanggap bencana skala lokal, di aula kantor desa Lempang*

BARRU- Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) kabupaten Barru menggelar kegiatan persiapan/pelatihan kesiapsiagaan tanggap bencana skala

lokal, di aula kantor desa Lempang, kecamatan Tanete Riaja, pada Selasa pagi (20/6/2023).

Kegiatan ini dihadiri langsung oleh Kepala Pelaksana (Kalaksa) BPBD Umar Sinampe, SKM, Kades Lempang, para Kadus, BPD, TRC dan tim relawan bencana desa Lempang bentukan BPBD Barru.

Kepala Desa Lempang Sakaruddin melaporkan wilayah desanya tidak aman dari bencana dan ia ingin membuat inovasi baru tangani bencana yang sering terjadi di Desa Lempang diantaranya kebakaran dan banjir bekerjasama dengan BPBD Barru.



"Terkait kebakaran, saya punya ide untuk desa lempang jika itu ada jalannya kita memfasilitasi melalui anggaran desa alat pemadam kebakaran mini untuk dipasang didinding rumah warga," ucap kades lempang.

Dalam sambutan Kalaksa Umar Sinampe merespon ide kepala Desa Lempang dan mengungkapkan bahwa pemerintah Bupati Barru mempersiapkan semua tim relawan setiap desa untuk mengantisipasi terjadinya bencana dan membangun kesiapsiagaan tingkat desa.

"BPBD siap melakukan simulasi banjir, kebakaran ketika diminta oleh pemerintah desa dan BPBD siap berlaku adil di semua desa dan kelurahan di kabupaten Barru", kata Umar.

Dalam kesempatan itu, Kalaksa Umar Sinampe menyajikan materi tentang bencana dihadapan peserta yang hadir guna memberikan edukasi atau ilmu tentang bencana alam.

"Kami berharap kepada pemerintah desa dan masyarakat agar selalu berkoordinasi untuk mengantisipasi terjadinya atau adanya kejadian bencana agar dilakukan reaksi cepat", tutup Umar Sinampe.

(JNI)